

La Paz, B. C. S., 21 de septiembre del 2022

IEEA SUMANDO ESFUERZOS PARA ABATIR EL REZAGO EDUCATIVO

La directora general del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) en Baja California Sur, Profra. Diana Victoria Von Borstel Luna, llevó a cabo una presentación dirigida a las Escuelas Formadoras de Docentes en la Entidad, quienes se han sumado al Movimiento Nacional por la Alfabetización y la Educación (MONAE), en la cual participaron Directivos de las Escuelas Normal Urbana, Normal Superior, Universidad Pedagógica Nacional y la representante de la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y Maestros en el Estado, así como Personal Directivo del IEEA y Coordinadores de Zona de los 5 municipios, con el objetivo de afinar los últimos detalles para proceder a conformar los comités locales en los próximos días.

[#INEA41Años](#) [#IEEABCS](#) [#LaEducaciónNosUne](#)

